
答弁者

1 針　谷　育　造 (1) 生活排水処理構想における新里地区の検討について 上下水道局長

(2) 令和5年度からの整備年次計画について 〃

(3) 下水道への接続義務について 〃

(4) 下水道事業実施決定の際の費用比較について 〃

(1) 下水道事業の認可区域について 上下水道局長

(2) 下水道事業の経営状況と今後の見通しについて 〃

(3) 認可区域からの除外について 〃

(4) 市街化調整区域における下水道事業の実施決定について  市  長

(1) 思川開発事業実施計画（第7回）変更の内容について 総合政策部長

(2) 栃木、下野、壬生に示された用水供給条件の検討について 〃

(3) 県南広域的水道事業からの撤退について  市  長

市下水道計画の見直しに
ついて

2

新里地区の下水道整備計
画について

1

県南広域的水道事業の進
捗状況について

3
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2 福　田　裕　司 (1) 道路交通法改正の変更ポイントについて 生活環境部長

(2) 本市における違反および取締り状況について 〃

(3) 本市における注意喚起と啓発状況について 〃

(4) 本市自転車貸出業務の取り扱い状況について 都市建設部長

(1) 令和6年とちぎ秋まつりの概要と成果について 産業振興部長

(2) 秋まつりにおける費用と効果について 〃

(3) 秋まつりにおける経済効果について 〃

(4) とちぎ秋まつりの総括と今後の取組みについて  市  長

(1) 変更に至った経緯と目的、理由について 経営管理部長

(2) 本市の「カスハラ」実情について 〃

(3) 名札表記変更による効果について 〃

(4) 今後のさらなる対応について 〃

3 青　木　一　男 (1) データセンターとは 産業振興部長

(2) 誘致に至った経緯について 〃

（3）誘致に至るまでと今後の課題や問題点について 〃

(4) 誘致による経済効果と財政への影響について 〃

(5) 誘致による関係人口の創出について 〃

（6）誘致実現後のまちづくりの展望について  市  長

(1) 不登校の実態について 教育次長

(2) 不登校支援について 〃

（3）不登校支援の成果と課題・今後の対応について  教育長

データセンター誘致につ
いて

1

不登校支援について2

自転車に関する道路交通
法改正に伴う本市の状況
について

1

令和6年とちぎ秋まつり
の成果と振り返りについ
て

2

本市職員名札表記変更
（カスハラ対応）での期
待される効果について

3
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4 小　堀　良　江 (1) 中学校体育館への整備方針について 教育次長

(2) 小学校体育館への空調設備の整備について 〃

(3) 体育館空調設備未整備予定中学校の対応について 〃

2 西部地域中学校の統合に
伴う対応について

(1) 学校跡地について 総合政策部長

3 とちぎ秋まつりについて (1) とちぎ秋まつりの総括は 産業振興部長

学校体育館への空調設備
の整備について

1
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